
Tausendsassa Kontaktlinse

Wer glaubt, Kontaktlinsen seien bloß ein praktischer Ersatz für die Brille, unterschätzt die kleinen Haftschalen gründlich.

Es gibt eine Reihe handfester medizinischer Gründe, eine Kontaktlinse zu tragen – das machten Experten kürzlich auf einem Augenärzte-Kongress in Nürnberg deutlich. Als so genannte Verbandlinse kommen sie beispielsweise nach bestimmten Augenoperationen oder -verletzungen zeitweilig zum Einsatz, um der empfindlichen Hornhaut physikalischen Schutz zu bieten. So wirken sie schmerzlindernd und wundheilungsfördernd. Ähnlich ist es mit der farbigen Kontaktlinse, die zur Betonung und Intensivierung der eigenen Augenfarbe sehr beliebt ist: Sie hat ihren stärksten Auftritt, wenn sie entstellende Verletzungen des Auges, etwa nach Feuerwerks-, Verkehrs- oder Arbeitsunfällen zu kaschieren hilft. Hier sind farbige Kontaktlinsen nicht nur dekorativ, sondern eine Unterstützung für die Psyche des betroffenen Patienten.